

LAMPIRAN

Gap Riset dan Permasalahan

No	Nama Peneliti	Judul	Variabel	Hasil
1	Himatul Ulya (2014)	Analisis Pengaruh Kebijakan Hutang, Kebijakan Deviden, Profitabilitas, Kinerja Perusahaan dan Keputusan Investasi Terhadap Nilai Perusahaan pada Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2009 - 2011	<p><i>Variabel Independen:</i> DER, DPR, ROE, ROA, PER</p> <p><i>Variabel Dependen:</i> Price Book Value</p>	<p>1. Variabel kebijakan hutang (DER) & Variabel kebijakan dividen (DPR) menunjukkan tidak memiliki pengaruh positif dan tidak signifikan terhadap nilai perusahaan.</p> <p>2. Variabel profitabilitas (ROE), variable keputusan investasi (PER) & variabel kinerja perusahaan (ROA) menunjukkan memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan.</p>
2	Durotun Naseh (2012)	analisis pengaruh ROE, DER, DPR, Growth, dan Firmsize terhadap price book value studi kasus pada perusahaan manufaktur yang listed di BEI periode 2007-2010	<p>Variabel independen: ROE, DER, DPR, Growth, dan Firmsize</p> <p>Variabel dependen: price book value</p>	<p>ROE dan DPR memiliki pengaruh positif dan signifikan dengan price to book value (PBV), sedangkan DER dan firmsize tidak berpengaruh signifikan.</p> <p>ROE, DER, DPR, growth dan firmsize bersama-sama berpengaruh terhadap PBV dengan nilai adjusted R² 52%</p>



<p>3</p>	<p>Ananda Reno (2012)</p> <p>Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)</p>	<p>Pengaruh earning per share, ROE, ROA, DER, dan earning growth terhadap price book value pada perusahaan property dan real estate yang terdaftar di BEI</p>	<p>Variabel independen: earning per share, ROE, ROA, DER, dan <i>earning growth</i></p> <p>Variabel dependen: <i>price book value</i> (PBV)</p>	<p>earning per share, ROE, ROA, DER, dan earning growth berpengaruh secara signifikan terhadap <i>price book value</i> secara simultan, tetapi secara parsial, hanya ROE saja yang berpengaruh signifikan terhadap <i>price book value</i>, sedangkan earning per share, ROA, DER, dan <i>earning growth</i> tidak berpengaruh terhadap <i>price book value</i></p>
<p>4</p>	<p>Eva Eko Hidayati (2011)</p> <p>Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)</p>	<p>Pengaruh DER, DPR, ROE, dan Size terhadap PBV perusahaan manufaktur yang di listing di BEI periode 2005-2007</p>	<p>Variabel independen : DER, ROE, Size</p> <p>Variabel dependen: <i>price book value</i> (PBV)</p>	<p>DER dan DPR memiliki hubungan yang negatif dan tidak signifikan sedangkan ROE dan size memiliki hubungan yang positif dan signifikan. Secara simultan DER, DPR, ROE, Size berpengaruh terhadap <i>price book value</i> (PBV) dengan nilai <i>sdjusted R2</i> sebesar 75,9%.</p>
<p>5.</p>	<p>Yoga Praditya (2014)</p> <p>Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)</p>	<p>Pengaruh Analisis Profitabilitas, Leverage, Deviden Payout Ratio, Ukuran Perusahaan dan Pertumbuhan Perusahaan Terhadap Nilai perusahaan.</p>	<p>Varabel Independen: ROE, DAR, DPR, Ukuran Perusahaan, Pertumbuhan Perusahaan.</p>	<p>1) ROE, DPR dan Ukuran Perusahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan.</p>

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber.
 a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
 2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



No	Nama	Judul	Variabel	Hasil
	© Hak cipta milik IBKKG		Variabel Dependen: PBV	2) Leverage (DAR) dan Pertumbuhan Perusahaan tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan
	Andianto Abdillah (2013) Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie	Analisis Pengaruh Kebijakan Dividen, Kebijakan Hutang, Profitabilitas dan Keputusan Investasi Terhadap Manufaktur di BEI 2009-2012	Variabel Independen: DPR, DER, PER dan ROA Variabel Dependen : PBV	1. Variabel kebijakan dividen (DPR) tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan. 2. Variabel kebijakan hutang (DER), variabel keputusan investasi (PER) dan variabel Profitabilitas (ROA) memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan. 3. Hasil Uji simultan (F) menunjukkan bahwa kebijakan dividen, kebijakan hutang, profitabilitas keputusan investasi bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap PBV

1. Dilarang menyalin sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBKKG.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBKKG.



No	Nama	Judul	Variabel	Hasil
7	Bayu Fauzi (2013) Hak Cipta Ditindungi Undang-Undang Hak Cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)	Imam Pengaruh Profitabilitas, Tingkat Pertumbuhan, Ukuran Perusahaan, dan Asset Tangibility Terhadap Leverage Perusahaan (Studi Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI Periode 2009-2011)	Variabel independen: ROA, SIZE, GROWTH, TANGIBILITY Variable dependen: Leverage (DAR)	1. Profitabilitas berpengaruh negatif terhadap <i>Leverage</i> 2. Variabel Tingkat Pertumbuhan tidak berpengaruh terhadap <i>Leverage</i> 3. Variabel Ukuran Perusahaan berpengaruh positif terhadap <i>Leverage</i> 4. Variabel <i>Asset Tangibility</i> tidak berpengaruh terhadap <i>Leverage</i>
8	Yangs (2011) Hak Cipta Ditindungi Undang-Undang Hak Cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)	Analisa Pengaruh Ukuran Perusahaan, Leverage, Profitabilitas & Kebijakan deviden Terhadap Nilai perusahaan. (studi pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2006-2008)	Variabel Independen: SIZE, DAR, ROE, DPR Variabel Dependen: PBV	(1) ukuran dan profitabilitas memiliki pengaruh positif signifikan terhadap nilai perusahaan (2) Leverage dan kebijakan dividen tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



No	Nama Peneliti	Judul	Variabel	Hasil
9	Cintamy Prananti Putri (2013)	Analisis Pengaruh Rasio Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan Manufaktur Sub-Sektor Otomotif dan Komponen di BEI	Variabel Independen: NPM, EPS, ROA, ROE Variabel Independen: PBV	1.(NPM) & (ROA) memiliki pengaruh positif terhadap Nilai Perusahaan. 2. EPS & ROE tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Nilai Perusahaan.
10	Yancik Safitri, Trinadi Wijaya (2014)	Analisis Pengaruh Leverage Ratio, DPR, EPS dan Kepemilikan Manajerial Terhadap Nilai Perusahaan	Variabel Independen: DER, DPR, EPS dan Kepemilikan Manajerial Variabel Dependen: PBV	1. Variabel DER, dividend payout ratio (DPR) tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan 2. EPS berpengaruh + terhadap nilai perusahaan. 3. kepemilikan manajerial tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan.

Sumber: data diolah oleh penulis, 2016